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АНАЛИЗ ФОРМУЛ ДЛЯ ВЫЧЕСЛЕНИЯ ВРЕМЕНИ ПОЛНОГО ИСПАРЕНИЯ 
ОДИНОЧНЫХ КАПЕЛЬ ВОДЫ 

Аннотация: найдены формулы для вычисления времени полного испарения аэрозольных 
капель интегрированием уравнений, полученных по  начальному и конечному 
предельным значениям скорости изменения радиуса аэрозольной капли. Проведен 
численный анализ этих формул рассмотрением процесса нестационарного испарения 
одиночных капель воды в воздушную среду. Указаны возможности упрощения 
найденных формул в зависимости  от начальных размеров испаряющихся капель воды.  
Ключевые слова: нестационарный процесс испарения, аэрозольные капли, время полного 
испарения,  одиночные капли воды. 
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ANALYSIS OF THE FORMULAS FOR CALCULATING THE TIME                   
OF COMPLETE EVAPORATION OF SINGLE DROPLETS OF WATER  

Abstract. Formulas for calculating the time of complete evaporation of aerosol droplets by 
integrating the equations obtained for the initial and final limits the rate of change of the radius 
of the aerosol droplets. The numerical analysis of these formulas by considering the process of 
unsteady evaporation of single droplets of water into the air. Lists features found simplify 
formulas depending on the initial size of the evaporating water droplets. 
Key words:  nonstationary evaporation process, aerosol droplets, the time for complete 
evaporation, single droplets of water. 
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